

COMENTANDO

El país está harto de todos, de monárquicos y de republicanos, de derechas y de izquierdas, de cuanto está contaminado por la política

A la hora en que escribo estas líneas, no está aún resuelta la crisis política, ni sospecho cómo va a resolverse. Resuélvase como se resuelva, nada práctico se conseguirá, por la razón sencilla de que todo continuará no sólo mal, sino peor de lo que estaba.

Paliza, por ser los españoles los seres más pacíficos de la Tierra, ya que no hay autoridades y cada cual hace lo que le place. De Barcelona no habló, por ser Barcelona un aluvión en donde abundan arrastres procedentes de fuera de España.

Yo no se cómo España y el Rey tienen tanta paciencia. España, para no haber arrastrado ya a casi todos los políticos—no me exceptúo—y el Rey para no haber prescindido en absoluto de ellos, buscando otros para ver si por lo menos no eran tan malos.

Ve España, que a la hora de ponerse las leyes por montera todos se las ponen. Y viendo tal cosa ¿cómo va a tener en ningún político? Ve además, que en cuanto un político hace cuatro discursos sin equivocarse ya aspira a ser jefe de grupo, y de partido, y Presidente, pareciéndose a los cómicos que en cuanto les aplauden ya forman compañía, y a los toreros, que en cuanto pierden el miedo a los cuernos de los toros, ya sueñan con las 10.000 pesetas y forman cuadrilla, aun cuando sea para torear en Villabranda de Arriba.

República, carlistas, conservadores, liberales y catalanes, no tienen más programa que el de hacer triunfar a su respectivo jefe, y no por el jefe, del cual por regla general hablan pestes, sino por su egoísmo y miedo. Nadie se preocupa de estudiar, de prepararse, de documentarse para gobernar, y en realidad es innecesario, pues lo mismo da saber que ignorar.

Replicando una señorita en castizo: —Esto son martingalas que se traen para sacar las «pelas».

Gobernar, no es legislar. Yo me río a mandibula batiende cuando alguien dice que este país es ingobernable. Pero si es el país más gobernable del mundo! No hay pueblo más bueno, más santo, más respetuoso, más paciente, más resignado, más obediente.

UN PROVINCIANO

Mirad Madrid, y decidme dónde, en qué ciudad del mundo sucede lo que aquí. Pasan años y años sin un robo sensacional, sin un asesinato que indique perverso refinamiento de sanguinaria crueldad, sin un choque serio entre discólos y autoridades, sin una protesta airada de atropellados contra atropelladores. Así es España entera. No se mata, no se roba, no se van-

UN PROVINCIANO

LA VIDA EN MADRID

EL FRACASO DE LA NOCHE DEL MARTES No se trata de una cinta cinematográfica de esas de gran «metraje», torturadoras del sentimiento y excitadoras de los nervios.

En la noche del martes nos encaminamos a los Jardines del Buen Retiro. Después de todo, ¿dónde pasar el rato sin la tentación del tapete verde? Es el único sitio donde va gente y donde se puede ir por la noche en Madrid sin el peligro del empuje de treinta y una ó del descuido al «cabate» con ocho y sin la reclusión forzosa en una localidad de sala de teatro.

tación, ¿para qué hablar? Seamos benévolo y dejemos en el silencio nuestra opinión.

Con bombo y platillos se anunciaba el concierto, y ya lo creo que lo fué con bombo, platillos, cornetas y hasta tiros de fusil. Pero no entusiasmo al numeroso público, que se agolpaba hasta resultar á veces difícil el tránsito en el andén circular.

Vamos al «clou» del programa: el cotillón. Por de pronto, unas órdenes que denotaban absurda organización permitían el paso por donde no es costumbre el acceso a la zona del teatro donde se formó el salón de baile, mientras en los demás accesos impedían los acomodadores el paso. Hubo por esto un conato de escándalo. Ya estamos viendo la pareja directora inaugurando el baile al compás del vals. Ella lleva mantón de Manila. Es el único, con lo cual el concurso de mantones es un fracaso.

Al poco rato, las señoritas y señoras espectadoras comienzan a abandonar el Retiro. Aquello es de una sosería inaguantable. Y para todo eso hemos pagado cuatro pesetas.

Cerca de las dos de la madrugada salimos a la calle de Alcalá; casualmente marchamos al lado de un grupo de señoras y señoritas. Una de las señoras dice: —Y para esto han puesto á dos pesetas la entrada!

A diario recibimos gran número de trabajos que por distintas causas no podemos publicar, y como la devolución de los mismos nos ocasionaría una gran pérdida de tiempo, advertimos á los colaboradores que NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES.

Los acontecimientos de Fiume

Belgrado, 16.—El Bureau de Presse, de Belgrado, comunica sobre los acontecimientos de Fiume la siguiente versión oficial:

«El domingo 6 de julio, una patrulla francesa, compuesta de tres soldados, se dirigía desde la base francesa que se halla en Porto Varoso a su cuartel, situado detrás de la iglesia de los Capuchinos. Desde el café Corso, una banda de 200 á 300 mozalbetes les perseguía provocándolos. Los militares franceses no contestaban á estas provocaciones. Cerca del palacio de Andreyev se dispararon por la multitud, al aire, cuatro ó cinco tiros de revólver.

LA RESURRECCION DE UN PUEBLO EL AUSTRIA Y LA PAZ

(DE NUESTRO REDACTOR EN PARÍS)

Los aliados saben lo que el Austria necesita y están dispuestos a facilitárselo. La dificultad aparece cuando se busca el modo de que el Austria pague los productos que le hacen falta.

«Pero—afirma Herbet en «Le Temps»—el Estado austriaco es, hoy por hoy, incapaz de explotar por sí mismo sus salos de agua. No tiene ni los capitales ni las materias primas que hacen falta para montar fábricas y organizar la tracción de la energía. Pero es posible ayudarle ó reemplazarle en ese cometido, lo que, en resumidas cuentas, redundaría en beneficio de las poblaciones austriacas, que así dispondrían de un elemento de trabajo de que carecen hoy.»

Bien claro se ve que la salvación del Austria no podrá realizarse sin que ésta admita a modo de tutela ó protección de las Potencias occidentales. Hay que proclamar que en Francia son muchos los que lamentan esta necesidad. Francia hubiese deseado una mayor pureza en la nueva constitución del Austria. Pero ¿podía ser? De todos modos, las reservas que algunos políticos y publicistas franceses hacen sobre la solución inmediata del problema austriaco son honrosísimas para Francia, cuyo espíritu de justicia es el más claro y el más consecuente.

Con ese espíritu han querido todos los aliados en general abordar el aspecto más doloroso de la cuestión de Austria: el de la deuda. Una de dos: ó todos los herederos de la Monarquía austro-húngara concurrían al pago de la deuda, ó ésta caía entera, aplastándola, sobre el Austria. ¿Es justo que paguen Bohemia, Croacia, Polonia y Transilvania los errores del Austria? ¿Es justo que, por no concurrir á ese pago las naciones citadas, perezca el Austria? El dilema es riguroso. Puede pretenderse que en la beligerancia austro-húngara sólo hubo dos culpables: Viena y Budapest. Entonces hay que eximir á Polonia, á Checoslovaquia, á Croacia-Slovenia y á Transilvania de toda responsabilidad política y económica, y exigir ahora del Austria—y de Hungría en cuanto se pueda—las reparaciones á que haya lugar.

El dilema, resuelto en la forma anterior, hubiese sido mortal para el Austria. No podía, no debía resolverse así. Primero, porque no podía suprimirse á un pueblo, y segundo, porque los Estados surgidos de la desaparición de los Habsburgos no han sido tan inocentes ni tan irresponsables como sus actuales directores pretenden. Los mejores soldados del Imperio danubiano se reclutaban en Croacia. Las legiones polacas se batían con denuedo por Francisco José. De un modo ú otro, esos pueblos hicieron la guerra por el Austria y por la Hungría, y al lado de ellas, y no encontraron su independencia por un esfuerzo exclusivamente propio, sino á la sombra de la victoria militar de los aliados. Pueblos que resguardaron admirablemente su independencia espiritual, merecen todo respeto y todo apoyo; pero no ha de consentirseles que apuren el «desideratum» de sus egoísmos. Austria «también» tiene derecho á la vida.

Además, esos Estados, hoy beligerantes amigos de la Entente, ¿no fueron beligerantes enemigos de la Entente? De una situación á la otra, ¿puede pasarse sin liquidar la primera? Mi deudor quiere convertirse en mi asociado. Muy bien; pero si yo no puedo condonarle la deuda, no tiene más remedio que pagarme. Los aliados no pueden condonar todas aquellas partes de la deuda austro-húngara que recaen sobre los antiguos asociados del difunto Imperio. ¿Cargarla entera sobre el Austria? Sería una torpeza y un crimen. Jamás Austria sola podría pagar toda la deuda. Y la quiebra del Austria ¿les convertiría á sus hermanos políticos de ayer? No.

Los empréstitos austro-húngaros se suscribían naturalmente en todas las comarcas del Imperio. La desaparición económica, la bancarrota del Austria, repercutiría desastrosamente en Bohemia, en Polonia, en Croacia, etcétera. Quiéranlo ó no, los herederos del Imperio danubiano tienen que conducir juntos las difíciles operaciones de esa gran testamentaria.

Mas he aquí algo que facilitará esas operaciones. La deuda austro-húngara es de dos clases: una de «antes» de la guerra y otra de «durante» la guerra. Con respecto á la primera ninguna duda es posible: deuda contraída en paz, al volver la paz debe aceptarse. Los nuevos Estados lo han reconocido así y están dispuestos á adoptar la parte de esa deuda que les corresponda. ¿Cómo se hará el reparto? No se sabe aún. ¿Por simple prorrateo? ¿En proporción á la riqueza de cada Estado? ¿Según la facultad contributiva de cada cual? Admitido el principio de aceptación de la deuda, el procedimiento del reparto puede buscarse con reposo.

El conflicto renace al llegar á la segunda deuda, á la engendrada por la guerra. Ya conoce el lector los argumentos invocados por las novísimas naciones del Danubio para eximirse de ella. Y creemos haber demostrado lo espeso de esa argumentación. En consecuencia, todos los Estados nacidos de la disolución de Austria-Hungría concurrirán á saldar la deuda de la guerra. ¿En qué proporción? La cosa es complicada. Esos Estados fueron oficialmente enemigos de la Entente y dejaron de serlo cuando—caso de los checoslovaacos—la Entente les reconoció beligerancia y amistad. La fecha en que cada Estado mudó de condición con respecto á los aliados habrá de ser tenida en cuenta. Pero esto es más de orden moral que de orden económico. Más fácil será, por ejemplo, servir como base para el reparto de la deuda del domicilio de los suscriptores de los empréstitos austro-húngaros. Otro procedimiento aún: que cada Estado concorra á saldar la Deuda en proporción á su riqueza, proporción que será revelada por las cifras con que contribuía al antiguo presupuesto imperial. Es lo más justo.

Todo esto—tan complicado y tan triste—se agrava aún por la situación desesperada del cambio austriaco. La corona casi no es cotizable. Todo el mundo tiene títulos austriacos. Austria, con la corona ultra-depreciada, corre al abismo. En interés de la armonía económica universal es preciso luchar contra el fenómeno del cambio austriaco. Y para esa lucha no hay mas que un sistema: el crédito. Los aliados le abrirán un crédito al Austria, y la corona, hoy por los suelos, recuperará por lo menos la mitad de su valor. He aquí, esbozadas, las angustias de la resurrección de un pueblo...

Gran Mundo

Capítulo de bodas

En la parroquia de la Concepción se efectuó ayer el enlace matrimonial de la bella señorita Virginia Tapia y Marín del Campo con el comandante de Estado Mayor D. Antonio Uget.

Apadrinaron á los contrayentes la madre de la novia y el padre del novio, y firmaron como testigos D. Juan de la Cierva, D. Manuel Mirat, el diputado á Cortes D. Joaquín Fanjul, el marqués de Olivart y D. José Joaquín de Elizaga.

Los invitados fueron obsequiados con un «lunch» en una dependencia de la iglesia. —En la iglesia parroquial de los Jerónimos se ha celebrado la boda de la linda señorita María Fernández Corral con el oficial del Ejército D. Luis Cid Brumete.

Fueron apadrinados por doña Carmen Fernández Téllez y D. Luis Corral Reig. Por el luto de la familia de la novia la ceremonia se efectuó en la más estricta intimidad.

La condesa de Reparaz Ayer tarde se verificó la conducción del cadáver de la condesa de Reparaz al cementerio de la Sacramental de San Lorenzo, donde recibió sepultura en el panteón de familia.

Asistieron al acto numerosas y distinguidas personas. A las muchas manifestaciones de pésame que su distinguida familia ha recibido unimos la nuestra, muy sincera.

ALBERTO INSUA











La Unión General de Trabajadores y la crisis minera asturiana

La Unión General de Trabajadores ha dado la publicidad la siguiente nota: Reunidas las Comisiones ejecutivas de la Unión General de Trabajadores y del partido socialista, con asistencia de la minoría parlamentaria...

TOROS Y TOREROS

Seis toros, tres partes cavallatos y quince caballos... Este es, en síntesis, el resultado de una novillada superior que mandó el duque de Alburquerque...

El collar de perlas

Se pierde al salir de un baile, pero al fin parece La condesa de P. al salir el día 26 del mes pasado de una gran fiesta dada en casa de los marqueses de Viana...

Robo en una tienda

Encajes por valor de 25.000 pesetas Aprovechando un descuido de los dependientes de la casa de antigüedades de la calle de Jardines, número 5, se cometió un robo importante...

que se lidiaron las citadas reses, llegaron al tercio final «casi crudos» y con muy poca sangre en el morrillo.

Así tuvieron que exponer los novilleros, sobre todo Carnicerito en el primero, que tenía un poder inmenso y muy mal estilo para la lidia. Entre los seis despacharon quince caballos. Dieron origen a tres partes facultativos, y me han asegurado que un picador, al ver el corrido que habla encerrado y la clase de penos dispuestos para el sacrificio, no se tomó ni la molestia de vestirse...

Plaza de Toros de Madrid

Hoy jueves se celebrará una gran novillada, en la que se lidiarán primeramente dos becerros, procedentes de Garrido Santamaría, por los inimitables toreros cómico-bufos, los auténticos Charlot's, Llapisera y su Botones. A continuación, y en lidia formal, se lidiarán cuatro novillos de la ganadería de los señores Goizueta Hermanos...

Medias. La Bola de Nieve. Atocha, 30. Fb.

El collar de perlas

Se pierde al salir de un baile, pero al fin parece La condesa de P. al salir el día 26 del mes pasado de una gran fiesta dada en casa de los marqueses de Viana, y tomar el automóvil, perdió un hermoso collar de perlas valorado en 16.000 pesetas. No se dió oficialmente cuenta de la pérdida a las autoridades, confiando en que la estimada presea había de ser encontrada...

Robo en una tienda

Encajes por valor de 25.000 pesetas Aprovechando un descuido de los dependientes de la casa de antigüedades de la calle de Jardines, número 5, se cometió un robo importante. Unos ladrones, que por lo visto estaban al acecho, cargaron con una caja de encajes, valorados en 25.000 pesetas, y salieron sin que nadie los viera...

Robo en una tienda

Encajes por valor de 25.000 pesetas Aprovechando un descuido de los dependientes de la casa de antigüedades de la calle de Jardines, número 5, se cometió un robo importante. Unos ladrones, que por lo visto estaban al acecho, cargaron con una caja de encajes, valorados en 25.000 pesetas, y salieron sin que nadie los viera...

BOLSA DE MADRID

Table with columns: FONDOS PUBLICOS, FONDS PUBLICS, and various financial data points including interest rates and exchange values.

EL GAITERO

Suiza champagne preferida en todo el mundo.

NOTICIAS GENERALES

Deseario corresponder a las atenciones del público, y a petición de numerosos lectores, el precio de El Parlamentario, a partir del próximo lunes, 21 del corriente, volverá a ser el antiguo de cinco céntimos.

El cadáver del aviador Hoppe

San Sebastián, 16.—Se ha verificado la conducción al cementerio del cadáver del aviador Hoppe, que ha constituido una imponente manifestación de duelo. Los pliegos colocados a la entrada del hospital cubrieron de firmas. El cadáver, encerrado en el féretro, fué colocado en una carroza, cubierta con cinco monumentales coronas de flores naturales...

Conducción al cementerio

San Sebastián, 16.—Se ha verificado la conducción al cementerio del cadáver del aviador Hoppe, que ha constituido una imponente manifestación de duelo. Los pliegos colocados a la entrada del hospital cubrieron de firmas. El cadáver, encerrado en el féretro, fué colocado en una carroza, cubierta con cinco monumentales coronas de flores naturales...

Detrás seguía numeroso gentío, en el que tenía nutrida representación la colonia francesa. Una gran muchedumbre aguardaba el paso de la comitiva, sobre todo en la plaza de Vasconia, donde se detuvo aquélla, entonándose un responso.

De dicha plaza siguió ya la comitiva hasta el cementerio, adonde habían afilido también gran número de coches y automóviles. En la capilla del cementerio rezaron resposos, y allí quedó depositado el cadáver hasta mañana, en que se resolverá el sitio en que se le ha de dar sepultura.

Si la familia no ordena adquirir una especial, se le inhumará en la que pertenece a la Princesa Kastrioti. M. Papail visitó al alcalde para manifestarle a él y al pueblo de San Sebastián su gratitud por las atenciones recibidas con motivo de la sensible desgracia.

Los aviadores que se encuentran aquí rogaron a los periódicos expresaran su gratitud al Real Aero Club y al pueblo de San Sebastián por dichas atenciones, que a su llegada a París pondrán en conocimiento del Aero Club de Francia.

En los ministerios

ESTADO CONCESION DE UNA PRORROGA.— Por conducto del ministerio de Estado, la Cámara de Comercio Española de Melilla solicitó del presidente de la Comisión arbitral de Litigios mineros de Marruecos la prórroga del plazo concedido a los demandantes para contestar a las observaciones de la referida entidad, plazo que ha expirado el 15 del corriente.

Recibida esta solicitud por el referido presidente, dicho señor ha manifestado que los deseos expresados por la Cámara de Comercio de Melilla serán sometidos en su día a la Comisión, la cual, teniendo en cuenta el reglamento por el que se rige, decidirá, no sólo sobre la pretensión de los demandantes, en cuya representación dirigió su instancia la repetida Cámara de Comercio de Melilla, sino de una manera general sobre la toma en consideración de todos los documentos remitidos por los recurrentes con posterioridad al 15 de julio.

Manifiesta asimismo el presidente de la Comisión de Litigios mineros de Marruecos que de todas maneras, cuantos recurrentes se hallaren en dicho caso están obligados, en su propio interés, a exponer los motivos que les han impedido presentar sus documentos en tiempo oportuno.

El ministerio de Estado hace pública la resolución del presidente de la Comisión de Litigios mineros para conocimiento de las personas y entidades interesadas en el asunto.

INSTRUCCION PUBLICA

INSTITUTOS.—Disponiendo se anuncien a oposición libre la provisión de las cátedras siguientes: Física y Química, del Instituto de Pamplona; Lengua y Literatura castellana, de Gijón y Soria, y Lengua francesa, del Instituto de La Laguna (Canarias).

También se anuncia a oposición entre auxiliares la provisión de las cátedras de Lengua francesa de los Institutos de Cuenca, Jerez de la Frontera y Gerona, agregándose a las ya anunciadas para proveer la de igual asignatura en el Instituto de Huelva.

PRIMERA ENSEÑANZA.— Se nombra, con carácter provisional, director de la Escuela graduada de niños de Ogán (Lérida) a D. Pío Arturo García Hernández, y para el mismo cargo en la Escuela graduada de niños, número 1, del distrito del Instituto de Bilbao, a D. Onofre Antonio de Navarrán.

—Nombrando, en concurso de traslado, para la plaza de regente de la Escuela práctica, aneja a la Normal de Maestros de Lérida, a D. José Herrero Pérez.

—Se accede a la permuta solicitada por doña Rosario Prado, maestra de Gargantada (Oviedo), y doña Elvira Suárez García, maestra de Earna, en la misma provincia.

—Se ha firmado una real orden desestimando la petición formulada por D. Manuel Gregorio Gregorio, auxiliar de la escuela del Hospicio de Zaragoza.

INSPECCION DE PRIMERA ENSEÑANZA.—Se concede un mes de licencia por enfermedad a D. Dimas Fernández García, inspector jefe de Primera enseñanza de la provincia de Barcelona.

ARTES E INDUSTRIAS.—Nombrando profesor de término de la Escuela de Artes y Oficios de esta corte, con destino a las enseñanzas de Dibujo lineal, a D. Juan Pomareda.

ESCUELAS NORMALES.—Nombrando profesora numeraria de Matemáticas de la Normal de Maestras de La Laguna (Canarias) a doña Adelina Cortina Benjás, procedente de la Escuela de Estudios superiores del Magisterio.

—Idem id. de Física, Química é Historia Natural de la misma escuela a doña Catalina de Sena Vives, número 1 de la lista de calificaciones de la sección de Ciencias, formada al acabar el curso de 1917 a 1918 del referido centro de enseñanza.

—Se concede a doña Aurora Cuervo Cristóbal, profesora numeraria de las enseñanzas de estudios generales del Colegio Nacional de Sordomudos, un ascenso de 500 pesetas anuales por el cuarto quinquenio de servicios.

—Disponiendo se anuncie a concurso de traslado la provisión de la plaza de profesor de Francés de la Escuela Normal de Maestras de Guipúzcoa.

Podrán solicitarla profesoras y profesores de la misma especialidad de Francés que desempeñen plazas en otras Escuelas Normales.

AVISOS UTILES

Ron la Negra, Ron San Luis, ANÍS X, Vermouth Bassano, Cognac, Ruiz y Albert Málaga

MERVELADAS ALFRED HILL DE MARRUECOS

Nuevos informes oficiales En conferencia telefónica habida entre el ministro de la Guerra y el alto comisario, ha dicho éste:

«Nuestra situación es firme, y las numerosas pérdidas, sobre todo en jefes de prestigio, han de restar mucha energía a los proyectos que, como consecuencia de este hecho de armas, haya podido concebir el enemigo. Nuestras líneas de Wad-Ras están bien y sólidamente situadas. Reina tranquilidad en todas partes, y según me informan, nada hay que temer. Por todo lo cual puedo confiar en que contamos con los medios suficientes para restablecer la situación y continuar nuestra labor, momentáneamente interrumpida por este episodio.»

En telegrama oficial de esta fecha, dice el alto comisario: «Acabo de regresar de Alcázar Seguir, donde he conferenciado extensamente con generales Barrera y López Sanz, que se encuentran desde hace días en la zona donde se han desarrollado los últimos combates.

Mi impresión después de esta conferencia es que el comportamiento de jefes, oficiales y tropa ha sido brillantísimo; también he podido confirmar que, como indicaba a V. E. en mi primer telegrama, el Ráisuli, con sus más aguerridas fuerzas, perfectamente armadas y municionadas, realizó un esfuerzo supremo para hacer retroceder nuestras líneas de Wad-Ras, lo cual dió lugar a combates suficientemente ruidos para justificar por sí en gran parte las bajas numerosas habidos de uno y otro lado en lucha cruenta y en terreno difícil entre dos fuerzas bien armadas y municionadas que se batían bizarramente.

Uno de los episodios de la lucha fué el en que el enemigo tomó una de nuestras posiciones, que fué recuperada al día siguiente. A las bajas de oficiales ya conocidas hay que agregar la del teniente Díaz de la Lastra, que resultó muerto.

Las de tropa, desde el día 11 inclusive, casi con exactitud que ha de tener poca rectificación, son: 67 muertos y 101 heridos, la mayor parte indígenas.»

Boletín religioso para mañana

Viernes 18 de julio de 1919 Santos del día.—Santos Bruno, Arnulfo, Materno y Rufino, obispos y confesores; Juan, Nemesio, Primitivo, Justino, Eugenio, Milán y Federico, mártires; Santos Sinfonía, mártir, y Gundena y Marina, vírgenes y mártires.

La misa y oficio son de San Camilo de Lellis, con rito doble y color blanco.

Cultos.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en el Hospital de la V. O. T. de San Francisco; a las ocho, exposición de Su Divina Majestad; a las diez, misa solemne, y por la tarde, ejercicio, preces y reserva.

En los Paúles continúa la novena a San Vicente de Paul, a las seis y media.

En San Ginés continúa la novena a Nuestra Señora del Carmen; a las diez, misa cantada, y por la tarde, a las siete, el ejercicio, predicando D. Luis Calpena.

En San Marcos, ídem id. id.; a las diez, misa cantada, y por la tarde, a las seis y media, la novena, predicando D. José Suárez Faura.

En las Carmelitas de Maravillas, ídem, ídem, id., a las seis y media, predicando don Rogelio Jaén.

Visita de la Corte de Maria.—Nuestra Señora de la O en San Luis, de la Expectación en el Oratorio del Espíritu Santo, ó del Perpetuo Socorro en su Santuario y en la iglesia Pontificia.

Espíritu Santo. Adoración nocturna. Turno, Santa Isabel de Hungría.

Regamos a todos los señores suscriptores que cuando nos avisen el cambio de residencia digan con claridad, no sólo el punto a donde se trasladan, sino las señas donde últimamente recibían el periódico, para facilitar el servicio.

Imp. de La Correspondencia de España. Factor, 7.

REGISTRADORAS "NATIONAL" MODELOS ULTRAMODERNOS Preciados, 11, principal

